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Mündliche Anfrage 

 
 
Betr.: Dauer des Einstellungsverfahrens beim Gesundheitsamt vom 07.04.2017 
 
 
 
Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg von Berlin 
Abt. Arbeit, Bürgerdienste, Gesundheit und Soziale 
Stellvertretender Bezirksbürgermeister und Bezirksstadtrat 
 
 
Ihre Anfrage wird beantwortet wie folgt:. 
 

1. Ist es gelungen das Einstellungsverfahren „Tarifbeschäftigte*r für die bezirkliche So-
zial-und Gesundheitsberichterstattung“ beim Gesundheitsamt abzuschließen (siehe 
Schriftliche Anfrage SA/114/V)? 

 
Ja, es ist gelungen.  
 
 

2. Wann wird ggf. die Einstellung erfolgen? 
 
Möglicherweise erfolgt die Einstellung bereits zum 01.12.2017, ansonsten zum 01.01.2018. 
 
 

3. Zum schriftlichen Auswahltest am 28.07.2017 sind von den 61 eingeladenen Perso-
nen nur noch 38 Personen erschienen. Sind auch in anderen Prozessschritten po-
tenziell geeignete Bewerber*innen auf eigenen Wunsch aus dem Einstellungsverfah-
ren ausgeschieden? 
 

Eine Bewerberin hatte zum mündlichen Auswahltest aus eigenem Wunsch abgesagt. 
 
 
Nachfrage:  
 

1. Welche Schritte wird das Bezirksamt einleiten um zukünftige Einstellungsverfahren 
im Rahmen der gesetzlichen Vorgaben zu beschleunigen? 

 
Die lange Dauer dieses Einstellungsverfahrens ist keineswegs der Regelfall. Sie war ungünstigen 
äußeren Umständen geschuldet, wie verschiedenen urlaubsbedingten Abwesenheiten bei der 
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Auswahlgruppe und einer daraus resultierenden Schwierigkeit bei der Terminfindung, die zusätz-
lich durch die sog. „Sommerpause“ erschwert wurde.  
 
Die Bewerber*innen hatten jederzeit Gelegenheit zur Rücksprache und wurden über alle zeitlichen 
Planungen detailliert informiert. Gegenüber dem Gesundheitsamt/der OE QPK hat es keine Be-
schwerden bzw. kritische Nachfragen von Bewerber*innen hinsichtlich der Zeitdauer gegeben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Knut Mildner- Spindler 
 
 
 
 
 
 
 


